

Urtenen-Schönbühl, 14. Oktober 2024

Informationsbrief zu Beginn des 2. Quartals des Schuljahres 2024/2025

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte

Im Namen der Schulleitung begrüssen wir Sie herzlich zum zweiten Quartal und hoffen, Sie konnten mit Ihren Kindern ein paar erholsame Herbsttage geniessen.

Wir schauen auf ein **ereignisreiches Startquartal** im laufenden Schuljahr zurück. Ende der dritten Schulwoche beteiligten sich viele Schüler*innen und alle Lehrpersonen des Standortes Urtenen-Schönbühl am **Dorffest**. Der abwechslungsreiche Bühnenauftritt fand grossen Anklang und lockte viele Besucher*innen an. Zwölf Klassen unserer Schule durften danach ein tolles **Sommerlager** erleben. Während sich die 8. Klassen in einer Berufswahlwoche auf ihre anstehende Berufswahl vorbereiteten, widmeten sich die 9. Klassen anlässlich einer Projektwoche dem Thema "Zukunft". Als Abschluss des Quartals fand zum 20. Mal der traditionelle **OL- und Bewegungstag** statt, der wiederum ein toller Erfolg war. Herzlichen Dank dem ganzen Lehrpersonenteam für das zusätzliche Engagement an allen speziellen Anlässen.

Am 7. Dezember 2024 treten verschiedene 3. und 4. Klassen des Standortes Urtenen-Schönbühl **am Winter-zauber im Zentrumssaal** auf. Dies ist ein **Mitsingprojekt**, lanciert von **der Musikschule Region Jegenstorf**, und findet auch in anderen umliegenden Dörfern statt.

Nun werden die **Tage wieder kürzer** und am Morgen ist es bei Schulbeginn noch finster. Bitte schauen Sie, dass sich Ihre Kinder **gut sichtbar** auf den Schulweg machen. Das Fahrrad muss mit **Licht ausgestattet** sein, und eine Leuchtweste kann die Sichtbarkeit zudem erhöhen.

Bereits vor einem Jahr haben wir Sie betreffend der **neuen Trendfahrzeuge** informiert. Vor allem E-Roller und E-Scooter beschäftigen uns immer wieder. Für unsere Schule sind folgende Punkte massgebend:

- Auf der ganzen Schulanlage ist die Benützung dieser E-Fahrzeuge aus Sicherheitsgründen untersagt.
- Die Alarmsysteme der E-Roller müssen während der Unterrichtszeiten ausgeschaltet sein. Die immer wieder aufheulenden Alarme stören den Schulbetrieb massiv.
- Bei Missachtung dieser Anweisungen kann Ihrem Kind verboten werden, das E-Fahrzeug auf dem Schulareal zu parkieren.

Wie Sie sicher wissen, stehen die Schulen Grauholz und im Besonderen der Standort Lee bezüglich **des Schul-** raums vor grossen Herausforderungen. Die Anzahl der Klassen und Schüler*innen steigt stetig. Der dazu notwendige Schulraum wird immer knapper. Es fehlen an allen Standorten die nötigen Gruppenräume sowie Zimmer für den Spezialunterricht. Am 14. August 2024 fand eine Informationsveranstaltung statt, die leider nur sehr spärlich besucht wurde. Da bereits im November 2024 über den Kauf eines wichtigen Objekts abgestimmt wird, bitten wir Sie, sich auf der Webseite der Gemeinde zu informieren. Dort finden Sie informative Präsentationen und Machbarkeitsstudien. In Mattstetten wurde dem Ersatzneubau des Pavillons an der Gemeindeversammlung zugestimmt. Der neue Schulraum steht im Sommer 2026 zur Verfügung.

Neu werden Ihre Kinder automatisch via KLAPP auch für den **Tagesschulbesuch abgemeldet**, wenn Sie Ihre Kinder in der Schule krankmelden. Sie müssen also nicht mehr zusätzlich in der Tagesschule anrufen. Wir hoffen, dass Sie dies zusätzlich entlastet.

Gerne teilen wir Ihnen die Daten der kommenden **Ferienbetreuungswochen** im Jahr 2025 mit. Diese finden während der Frühlingsferien (14.-19.4.2025), den Sommerferien (28.7.-8.8.2025), sowie den Herbstferien (6.-10.10.2025) statt. Pro Betreuungstag stehen 30 Plätze zur Verfügung. **Die Anmeldungen werden durch die Tagesschule bis am 31. Januar 2025 entgegengenommen.** Nachmeldungen sind bei genügend Kapazitäten möglich. Das Anmeldeformular finden Sie auf der <u>Webseite</u> der Schulen Grauholz.

Wir wünschen Ihnen allen einen guten Start ins neue Quartal und freuen uns auf viele positive Begegnungen mit Ihnen.

Es grüsst Sie freundlich

Im Namen der Schulleitung Schulen Grauholz

Leiterin Bildung